

Wie kann ich mich gegen meine neue Steuer-ID wehren?

Sie können einen Protesbrief an das Bundeszentralamt für Steuern schicken, selbst eine Musterklage einreichen oder die HU mit einer Spende bei ihrem Musterverfahren unterstützen.

Die Humanistische Union wird sich mit allen politischen und juristischen Mitteln gegen das Personenkennzeichen wehren. Wir haben eine Musterklage gegen die Steuer-ID beim Finanzgericht Köln (Az 2 K 2822/08) eingereicht. Notfalls ziehen wir auch bis vor das Bundesverfassungsgericht. Sie können uns dabei unterstützen:

- Sie können einem von uns bereitgestellten [Protestbrief](#) an das Bundeszentralamt für Steuern der Speicherung und Weitergabe ihrer Nummer widersprechen.
- Sie können selbst gegen die Steuer-ID klagen. Dafür stellen wir eine Musterklage zur Verfügung. [mehr](#)
- Um das Musterverfahren führen zu können, sind wir auf Spenden angewiesen – wir freuen uns über jeden gespendeten Euro! [mehr](#)
- Wenn Sie aktiv in den Protest gegen die Steuer-ID einbringen wollen, [wenden Sie sich an uns!](#)

<https://www.humanistische-union.de/thema/wie-kann-ich-mich-gegen-meine-neue-steuer-id-wehren/>

Abgerufen am: 20.04.2024